

2020 物流 TDM 実行協議会
書面開催（3月10日及び同月13日追加事項） 議事要旨

議案に関する主な意見について

- 3月10日開催 議案1 2020 物流 TDM 実行協議会の活動について
 - ・ 今後、新型コロナウイルスの感染拡大による企業活動への影響は大きくなることが懸念。中小企業向けの周知については、今後の状況を踏まえた内容、時期、方法に見直す等、柔軟な対応をしていただきたい。
 - 今年度配布するチラシにつきまして、新型コロナウイルスの感染拡大の影響に配慮した記載内容、配布方法とする等の対応をしています。今後につきましても、事態を踏まえつつ、適切な周知活動等に努めていきます。

- 3月10日開催 議案2 契約案件について
 - ・ 大会会場周辺への一般車侵入規制及びテロ対策が構築された TDM 成功への重要なポイントとなると考える。
 - 競技会場周辺の交通規制等の状況を踏まえ、一般車両についても、大会期間中はなるべく利用を控えていただくよう、より一層のご協力の呼びかけを行っていく予定です。

 - ・ 新型コロナウイルスの感染拡大の影響により、オリンピック・パラリンピックを開催することができなかった場合の対応も考え始めるべき。
 - 新型コロナウイルス感染拡大の影響が懸念される一方、大会主催者として、現時点では、予定通り大会が開催されることを前提に準備を進めていく必要があると考えています。
本協議会におきましても、4月以降に実施する周知活動等のため、現段階から啓発用周知物の製作や協議会事業の運營業務委託の準備等を進めているところですが、今後の動向を踏まえつつ、適宜、柔軟な対応を図っていきます。

- ・ 現在、新型コロナウイルスの感染拡大の影響により、マスクやトイレットペーパー等の日用品の買い占めにより、店舗における在庫の不足が生じている。大会期間中においても、同様に、在庫の不足が起こり得ることが想定される中、現在の状況を踏まえ、どのような対策が講じることができるか、検討する価値はあると考える。
→ 新型コロナウイルスの感染拡大の影響により、現在、生じている事態を踏まえ、大会時にどのような対策を講じることができるかにつきまして、今後の検討事項としていきたいと考えます。

○ 3月13日追加審議事項 令和元年度追加発注案件について

- ・ 配布物を作成すること自体は賛成だが、マルチケースを作成する必要性を感じない。
→ クリアファイルにつきましては、主に中小企業の方々への配布を想定している一方、マルチケースにつきましては、主に商店街や個人事業主の方々への配布を想定しています。これは、商店街や個人事業主の方々日常的に伝票や領収証を取り扱う機会が多いことから、より身近に、そして長くご使用いただけたらと考えたものです。今回頂きましたご意見につきましては、今後、製作物の検討にあたっての参考とさせていただきます。
- ・ 仮にオリンピック・パラリンピックが延期となった場合、今回の製作物が無駄になってしまうことが懸念。
→ 今回の製作物につきましては、特段期間等の記載はしないことから、開催時期に係らず、一般적으로ご利用していただけるものとしております。今後、製作物の検討にあたって、無駄になることのないような工夫、配慮をしていきます。